

Vicepresidente cubano Ramiro Valdés reconoce a Empresa Geominera del Centro



La Habana, 27 jun (RHC) El colectivo de la [Empresa Geominera del Centro](#), de la provincia cubana de Villa Clara, recibió de manos del vicepresidente Ramiro Valdés la bandera que acredita como Vanguardia Nacional al grupo empresarial.

En el acto, Argelio Abad, director de esa entidad, destacó el sobrecumplimiento de los planes productivos de todas sus unidades, las que ingresaron 50 millones de pesos en el 2018 por concepto de ventas.

El evento también fue propicio para entregar la condición de Colectivo Distinguido a la Oficina Nacional para el Control del Uso Racional de la Energía de esa provincia.

José Cabrera Cabrera, secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de Energía y Minas, destacó el compromiso que a partir de ahora contraen ambos colectivos, en función de aportar más a la economía de nuestro país. (Fuente: [RRelejo](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/194595-vicepresidente-cubano-ramiro-valdes-reconoce-a-empresa-geominera-del-centro>



Radio Habana Cuba